Ma démarche artistique est basée en grande partie sur l'image et sa place dans nos vies. Il me semble important d'interroger ces éléments visuels qui nous entourent, les décrypter, les fragmenter. Repositionner l'image dans le monde et permettre aux individus de s'interroger sur les visuels qui les séduisent, qui les touchent....

L'atelier que je souhaite proposer dans une collaboration est une invitation à expérimenter deux médiums: la peinture et le collage.

Les élèves vont être amenés à questionner des fragments d'images, à prendre en compte leur histoire, leurs modes opératoires, puis par le traitement de la matière picturale, ils vont être amené à redonner une nouvelle façon de regarder l' image.

Dans un second temps, il s'agira d'explorer le collage, par le biais d'un motif que je vais soumettre aux élèves et qu'ils devront questionner dans leurs créations.

Le but étant d'expérimenter, créer, prendre du plaisir offrir l'occasion d'une meilleure appréhension des images.

Cécile Degouy